

Aviso legal

Sociedad anónima **Paperland**
Chaussée d'Alseberg, 1264
1180 Bruselas
Tel. : +32 (0) 2 333 82 10
Fax : + 32 (0) 2 375 59 04
IVA : BE 0416.283.814
RPM Bruselas

Condiciones generales de venta y servicio

Tanto las ventas como la prestación de servicios están sujetas a nuestras condiciones generales de venta y servicio. Los pedidos que se realicen a través de Internet no serán aceptados hasta que el Cliente no haya aceptado expresamente estas condiciones.

En el momento en que se apruebe el pedido del Cliente, **éste ya no podrá renunciar a la compra** por tratarse de una orden realizada conforme a sus especificaciones y totalmente personalizada (ley de 6 de abril de 2010 relativa a las prácticas de mercado y a la protección del consumidor - «ventas a distancia»).

Condiciones de uso de la página y protección de la privacidad

1. Derechos de reproducción – marcas y denominaciones comerciales

Este sitio web es propiedad de Paperland S.A. Todos los textos que aparecen en las páginas, los diseños, fotografías, vídeos, gráficos, logotipos y demás elementos están protegidos por derechos de propiedad intelectual. Queda terminantemente prohibido copiar, adaptar o reproducir, total o parcialmente, y por cualquier medio o soporte estos elementos sin autorización previa por escrito de Paperland.

Asimismo, todas las marcas, denominaciones comerciales y dominios, incluyendo la marca Paperland y su logotipo, son propiedad de Paperland. Queda prohibido su uso sin autorización previa.

2. Contenido del sitio

Los datos y tarifas que figuran en la página aparecen a título meramente indicativo y están sujetos a modificación, a excepción de las confirmaciones de pedidos. Paperland puede modificar en cualquier momento el contenido de la página, adaptar las tarifas que en ella figuran y variar, o incluso eliminar, la oferta de productos.

Los enlaces o referencias a otras páginas web que aparecen periódicamente en el sitio tienen una finalidad exclusivamente informativa. Paperland no asumirá en ningún caso responsabilidad alguna en relación con la veracidad del contenido de las mismas.

3. Política de confidencialidad

Al registrarse en el sitio o realizar un pedido en línea, el cliente autoriza a Paperland a obtener datos personales que le identifiquen, como el nombre, correo electrónico, correo postal, número de teléfono, país de residencia, idioma y perfil, así como, si procede, datos referentes a su tarjeta de crédito para hacer efectivo el pago. Los datos personales de los usuarios de la página se tratan conforme a la ley del 8 de diciembre de 1992 relativa a la protección de la privacidad.

Los clientes tienen derecho a acceder y modificar sus datos en poder de Paperland. Asimismo, tienen derecho a exigir en todo momento ser eliminados de la lista de correo para el envío de boletines de noticias o campañas de marketing directo. Paperland adopta todas las medidas razonables para salvaguardar la confidencialidad de los datos de carácter personal que el Cliente nos confíe. No obstante, éste acepta que la transmisión de datos personales por Internet nunca está exenta de riesgos.

Las presentes condiciones de uso se rigen por el Derecho belga. En caso de litigio, la competencia exclusiva corresponderá a los tribunales de Bruselas, cámaras francófonas y, llegado el caso, el juzgado de paz del cantón de Uccle.